



EL PSE-EE VUELVE A PRESIDIR LA JUNTA DEL DISTRITO ESTE

El presidente del Distrito Este para esta legislatura 2023-2027 será el concejal socialista Carlos García, actual Concejal de Mantenimiento y Servicios Urbanos del Ayuntamiento de San Sebastián.

Su designación será posible tras haber sido el PSE-EE el partido más votado en los barrios que conforman el Distrito Este: Altza, Intxaurrondo y Bidebieta.

La Junta del Distrito se constituyó en 2018 y entonces fue presidida por el también socialista Miguel Ángel Díez, al que sustituyó Martín Ibabe del PNV, partido que ganó en las elecciones municipales de 2019.

En base a los resultados de las elecciones municipales del 28 de Mayo, al PSE-EE le corresponden 3 miembros en la Junta del Distrito, a EH Bildu 2 representantes, los mismos que al PNV, que ostentará la vicepresidencia, a Elkarrekin 1 representante, lo mismo que al PP.

En las mesas electorales de estos tres barrios el PSE-EE obtuvo 4.857 votos; EH Bildu, 4.833; el PNV, 4.246 votos; Elkarrekin, 1.715; y el PP, 1.456 votos.

La Junta de Distrito se completará en los próximos meses con la elección de los 8 puestos que corresponden a asociaciones vecinales y sectoriales de estos tres barrios. Los 9 representantes de los grupos municipales del Ayuntamiento más los 8 representantes vecinales conformarán la nueva Junta de Distrito.